



En reunión virtual, siendo las 13,30 h. del 19 de abril de 2023, se reúnen los miembros de la Unidad de Garantía de Calidad del Grado de Medicina con la asistencia de D^a Mercedes Gil Campos, D^a M^a José Moreno Jaén, D^a Nuria Barbarroja Puerto, D. Rafael Flores Raigal, D^a Pilar Font Ugalde y D Francisco Jesús López Páez.

Se trató el siguiente orden del día:

La Sra Presidenta, informa de la reunión que tuvieron los presidentes de las UGC de los grados de Medicina, Enfermería y Fisioterapia con el prof Manuel Romero en relación a lo siguiente:

1) Informa de la aprobación de la ayuda a las UGCs (CAMP 2022) y por tanto se coordina la realización de varios cursos/taller de ecografía, con prioridad para alumnos que ya hayan cursado asignaturas relevantes (ej en Medicina, para alumnos de 5º grado). La Dra Gil indica que va a contactar con Radiología para poder organizarlo. Hoy informa que lo habló con la Dra Izquierdo quien accedió a organizarlo y contactar con el prof. Romero con la intención de realizar al menos dos talleres simultáneos, probablemente en el mes de mayo.

2) Confirma que se envió el autoinforme de seguimiento para la DEVA en febrero y se está a la espera de informe de evaluación y que el Grado de Medicina renovará la acreditación en enero de 2025 y, por tanto, tendrá que elaborar el autoinforme de renovación para octubre de 2024.

3) El Plan de Mejora para el curso 2022-2023 está publicado en la web. Se debe llevar a cabo y evaluar a través de la cumplimentación de la Ficha de seguimiento del procedimiento P.11.2.

4) Información de la ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DEL SISTEMA GARANTÍA DE LA CALIDAD: MODELO IMPLANTA

El Delegado del Decano para Calidad (prof. Romero) ha informado de los cambios iniciados por la Universidad de Córdoba para converger en el sistema IMPLANTA para la acreditación institucional de todos los centros universitarios.

A fecha de la presente reunión, se ha modificado la Política de Calidad, el Modelo Marco del Sistema de Gestión de la Calidad de la Facultad de Medicina y Enfermería y se están llevando a cabo las actualizaciones en varios procedimientos del SGC. Todos estos documentos serán aprobados en la próxima Junta de Facultad.

El objetivo es que durante 2023, la Facultad de Medicina y Enfermería tenga operativo todo el nuevo SGC del IMPLANTA que coexistirá con el anterior SGC hasta 2025, año de renovación de la acreditación del Grado de Medicina. Una vez renovado este Grado, la FME solicitará su acreditación institucional que será llevada a cabo durante 2025-26.

El modelo IMPLANTA provoca importantes modificaciones en la gestión de la calidad institucional, como por ejemplo, la creación de la Comisión de Garantía de Calidad del Centro que sustituye a las UGC tradicionales, la creación de la figura del Coordinador de Calidad del Centro, que se encargará, junto el Vicedecano de Calidad, en impulsar y velar por el cumplimiento del SGC.



Facultad de Medicina y Enfermería
UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA

Grado de Medicina

Hospital Reina Sofía del Título de Medicina

Esta comisión estará formada por el coordinador del grado más otro profesor de cada grado y de estos tres se elige quién sería el coordinador de calidad del centro. Además estarán otros representantes en la comisión (estudiantes, egresados, PAS y otros profesores).

Ruegos y preguntas

El equipo pregunta cuándo hay que renovar el personal para considerar quiénes integrarían el grupo de trabajo cuando haya que realizar la re-acreditación. Indica la presidenta que preguntará por esta fecha y lo ideal sería mantener a los integrantes hasta finalizar el proceso de renovación de la acreditación en el grado de Medicina o en todo caso, incorporar a algún otro profesor si fuera posible.

También indican que necesitarán más detalles para poder plantearse el presentarse a la figura de coordinador y valorar también la motivación y gratificación de este trabajo.

Siendo las 14:00 h. se da por concluida la reunión

Vº. Bº. Mercedes Gil Campos
Presidenta U.G.C.T.M.

Pilar Font Ugalde
Secretaria de la U.G.C.T